



Lantik Pengurus Dewan Ambalan, Lanjutkan Dengan Kegiatan Musyawarah Ambalan

Keterangan

Pusinfo – Upacara Pembukaan Latihan Perdana Pramuka Gudep 02.081 – 02.082 pangkalan SMK Negeri 2 Buduran Sidoarjo diwarnai dengan Pelantikan Pengurus Dewan Ambalan Teuku Umar – Cut Nyak Dhien masa bakti 2023 s.d 2024.

Paska itu, secara marathon dilakukan kegiatan Musyawarah Ambalan dengan fokus 2 agenda, yakni Laporan Pertanggung Jawaban Pengurus Dewan Ambalan masa bakti 2022 – 2023 dan penyusunan program kerja ambalan masa bakti 2023 – 2024, Jum'at 04/08/2023.









“Ada tugas dan tanggung jawab yang tidak ringan yang adik-adik emban nantinya setelah dilantik, agenda Musyawarah Ambalan yang setelah ini kita laksanakan, Perlombaan KOMPAK dan SCAMPY VII yang seyogyanya digelar tahun ini, membutuhkan kolaborasi kreatif seluruhnya, apakah pengurus Dewan Ambalan, para alumni yang tergabung dalam Guidess Family Indonesia – GFI, Tim Pembina Satuan, Pembina Gugus Depan, Ketua Gudep dan Ketua Majelis Pembimbing Gudep untuk dapat mewujudkan kegiatan-kegiatan besar yang sudah menjadi agenda tahunan kita,” tukas Kak Uays

Hasyim, SE., MM., CT.HLC, CPS yang telah 25 tahun membina gugus depan berjuluk Smenda Scout Lion Campus ini.

Kepengurusan yang dilantik kali ini adalah angkatan yang ke – XXIV dengan Pradana Putra Terpilih Satria Faruq Putra Pradana dan Ratih Dwi Maulidiah sebagai pradana angkatan tahun 2023 s.d 2024. Keduanya terpilih dalam musyawarah ambalan yang dilaksanakan pada waktu kegiatan Kemah Bareng Smenda Scout Rame-rame atau Kembang Sore di Trawas Mojokerto beberapa waktu yang lalu.

Dalam kegiatan kali ini juga turut dilantik pengurus yang lain, yakni Kerani/Sekretaris, Bankir/Juru Uang, Koordinator bidang, koordinator kegiatan kepramukaan, koordinator teknik kepramukaan, koordinator pengabdian masyarakat dan koordinator evaluasi dan pengembangan beserta anggota.

default watermark









Berbeda dengan tahun-tahun sebelumnya, musyawarah ambalan kali ini dilakukan lebih sederhana dan fleksibel. Layaknya musyawarah mufakat dengan berlandaskan pancasila. Dalam sesi awal, musyawarah ambalan kali ini mengagendakan Laporan Pertanggung Jawaban [LPJ] kepengurusan sebelumnya. Seluruh LPJ yang dipaparkan diterima dengan persyaratan, yakni keterlibatan aktif pengurus yang lama di dalam penyelenggaraan berbagai kegiatan Smenda Scout.

Selanjutnya disusunlah program kerja ambalan Teuku Umar – Cut Nyak Dhien masa bakti 2023 – 2024 sebagai pedoman dalam berkegiatan selama 1 tahun ke depan. Alhamdulillah, berhasil disusun bersama-sama 37 program kerja yang meliputi 4 bidang di kepengurusan dewan ambalan.

Musyawarah Ambalan sendiri merupakan forum tertinggi didalam pengambilan keputusan pada pramuka penegak. Melalui kegiatan ini, selain diagendakan 3 hal pokok diatas, jуда dapat dilakukan penyusunan adat-istiadat atau aturan ambalan yang akan diterapkan oleh anggota ambalan itu sendiri.

Selain itu, sesuai ketentuan yang ada dapat juga dimusyawarahkan akan keberadaan Pembina Satuan dan Pembina Gugus Depan. Apakah keduanya masih layak untuk dipertahankan ataukah mengusulkan adanya pergantian baru pembina. Hasil Keputusan bersama musyawarah warga

ambalan ini, selanjutnya dapat dikonsultasikan kepada Ketua Gugus Depan dan Ketua Majelis Pembimbing Gugus Depan. Penentuan Pembina Gudep dan Pembina Satuan oleh sekolah pangkalan gudep seyogyanya memperhatikan usulan dan permintaan pengurus serta anggota dewan ambalan.
[Red]



Pewarta Pusinfo : Kak Uays Hasyim – *Kapusinfo Kwardcab Sidoarjo*;

Kategori

1. #RebrandingPramuka
2. Berita
3. Info Gudep

Tags

1. Musyawarah Ambalan
2. Pelantikan DA
3. Pramuka Sidoarjo
4. Progja Gudep

Tanggal Dibuat

Agustus 2023

Penulis

pramukadelta

default watermark